
CR Badminton

BADMINTON
CR réunion bureau élargi du 04/02/2015

Horaire : 20h00
Présents Bureau : - Sandrine Renault - Clémentine Lévi

- Laurent Fougère - Sabrina Lefrançois
Présents Licenciés : -  Jérémy Claye -  Aline Beaulieu -  Julie Noël -  Kévin Garbé

-  Béatrice Colas -  Francis Gental -  Dylan Blandin
-  Bernard Menigault -  Michel Marchand -  Vincent Caillard
-  Frédéric Dutartre -  Adrien Roblin -  Lionel Wurtz
-  Florian Wurtz 

Bureau et Organisation AG

Bureau 

La présidente Sandrine Renault  fait  part  de son souhait  de quitter  son poste  pour  la  prochaine
saison, tout en restant présente pour accompagner la passation (rédaction de fiches de planning et de
mission pour les successeurs si nécessaire) et de continuer à faire partie du prochain bureau.

Ses rôles actuels étaient notamment les suivants : 
- Liaison avec la mairie, notamment pour la gestion de la salle et des créneaux
- Inscription du club auprès de la ligue
- Liaison avec l’UCS (et notamment réunion une fois par mois le mardi à 20h00)
- Constitution des dossiers de subvention (CNDS, UCS)
- Communication de début de saison et communication avec la presse
- Tenue des entraînements adulte le mercredi
- Organisation du tournoi
- Organisation de stages de perfectionnement
- ...

Ces  missions  ne sont  pas  obligatoirement  à  prendre  en charge  par  le  président  et  peuvent  être
déléguées aux membres du bureau selon l’organisation choisie.

Démission  de  Clémentine  qui  quitte  la  région.  Un  grand  Merci  à  Clémentine  pour  son
investissement. BEEEHHHHH

Une discussion  s’est  donc ouverte  sur  le  futur  bureau avec  un appel  aux candidatures  pour  la
prochaine AG.
Des discussions  ont  eu  lieu  sur  l’organisation  du  bureau,  sur  les  solutions  possibles  et  sur  les
différentes tâches. 
Florian Wurtz a d’ores et déjà fait part de son intention de se présenter au sein du bureau notamment
pour intervenir sur la constitution des dossiers de subvention, pour l’entraînement jeune et adultes et
pour le rôle d’ouvreur de salle et d’animation du créneau.
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Convivialité 

Les licenciés présents ont fait part de leur souhait d’améliorer la convivialité au sein du club.
Francis  a  attiré  l'attention  sur  le  fait  que  cette  année  nous  n'avons  pas  réussi  à  conserver  les
nouveaux arrivants.
Il est nécessaire de relancer les soirées à thème 1 fois par mois.
Sandrine  rappelle  que  chaque  ouvreur  de  salle  doit  essayer  d'assurer  une  rotation  des  joueurs,
notamment de ceux qui attendent sur le bord du terrain.
Il est nécessaire que chacun communique son plaisir de jouer aux nouveaux arrivants...

Assemblée Générale

Dans le cadre du renouvellement du bureau, l’AG est décalée pour être planifiée en fin de saison
(fin mai – courant juin). La date précise reste à définir ultérieurement.

Tournoi de Cosne

Date

Le tournoi est habituellement organisé en avril. Voici les contraintes pour les différents week-ends à
partir d’avril : 

- 4/5 avril : Tournoi de St Germain du Puy
- 11/12 avril : Tournoi d’Auxerre Bad Girl
- 18/19 avril : Championnat ligue du Centre, catégorie Vétéran et Jeune
- 25/26 avril : Gymnase non disponible
- 2/3 mai : Barrages play-off des compétitions régionales et départementales
- 9/10 mai : RAS mais il s’agit d’un week-end de trois jours.

La date choisie lors de la réunion est le 9/10 mai, sachant que le tournoi de 2014 a également eu lieu
sur un week-end de trois jours (celui de Pâques) et qu’il a permis de réunir environ 200 joueurs.

Catégories / Juge Arbitre / Tarifs / Lots d’accueil / Récompenses

Concernant  les  catégories  du  tournoi,  il  est  impossible  d’ouvrir  des  tableaux  supplémentaires
(manque de place) par rapport à celui de 2014, la seule possibilité est de faire des regroupements
différents de catégories. Il a été choisi de reconduire l’organisation de l’année dernière, à savoir : 
NC : SH, SD, DH, DD, DM
D : DH, DD, DM, SH D+ D-, SD D+ D-.
C : SH, SD, DH, DD, DM
Les tableaux se dérouleront en poule (pas d'éliminations directes). Le nombre d’équipes par poule
(3 ou 4) ainsi que le nombre de sortants par poule seront déterminés après l’enregistrement des
joueurs afin de maximiser le jeu.

Le Juge Arbitre de l’année dernière (Emmanuel BRAUD) est disponible pour cette année.

Les tarifs seront de : 
- 12 € pour un tableau 
- 18 € pour deux tableaux (augmentation votée de 1 € par rapport au tournoi 2014).
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Le lot d’accueil est reconduit : 
- 1 crottin 
- ½ bouteille de vin
- 1 bon pour 1 café

La démarche est à finaliser pour revoir les offres sur le crottin (Benoist ROCHELLE) et sur les ½
bouteilles (Laurent FOUGERE et ceux qui veulent rechercher).

Les récompenses seront (à titre indicatif car ils sont adaptés en fonction des lots disponibles) : 
Vainqueurs NC : bon d’achat Larde 10 € + 2 bouteilles +1 T-shirt + 2 crottins 
Vainqueurs D : bon d’achat Larde 20 € + 2 bouteilles  +1 T-shirt + 2 crottins
Vainqueurs C : bon d’achat Larde 30 € + 2 bouteilles +1 T-shirt + 2 crottins

Finalistes : Série NC / D / C : 1 bouteille + 1 T-shirt + 1 crottin

Le montant des bons d’achat s’élève à 490 € (325 € à charge du club).

Un appel est lancé pour récolter les bouteilles nécessaires à la constitution des lots (besoin d'environ
de 78 bouteilles et de 28 demi). Il est indispensable que tout le monde fasse la démarche d'aller
chercher des lots sinon il sera impossible de réaliser les récompenses.

Organisation du Tournoi

Les actions suivantes sont reconduites : 
- Tombola.  Aline propose de changer le format par exemple par la réalisation d'un sac de

volant dont il faudrait deviner le nombre de volants.
- Stand présentant des produits régionaux. A reconduire et à finaliser.
- Repas du samedi soir. A indiquer sur la plaquette du tournoi.
- Stand de cordage et de vente. En attente de réponse.

En 2014, le bénéfice du tournoi a été d’environ 1000 € à 1200 €.

Jérémy sera en charge de récupérer les inscriptions et de les saisir.

Comme l’année dernière, afin de favoriser l’échange avec les autres clubs et l’accueil des joueurs
extérieurs, ainsi que la rentabilité du tournoi, les joueurs de Cosne seront limités à un tableau. La
feuille d’inscription permettra d’indiquer son premier choix, et un deuxième choix (au cas où il
resterait des places vacantes).

Une autre réunion sera à prévoir pour finaliser l’organisation du tournoi et notamment évoquer les
aspects suivants : 

- Accueil des joueurs : 2 personnes nécessaires sur les 4 créneaux du samedi / dimanche –
matin / après-midi

- Mise en place de poubelles de tri sélectif (Béatrice se renseigne auprès de la mairie)
- Organisation de la buvette (Jérémy souhaiterais l'organisation d'un barbecue. Il est rappelé

que l'organisation de la buvette et la tenue de celle-ci sont déjà compliqués)
- Organisation de la table de marque
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Tournoi Interne

L’organisation d’un tournoi interne a été évoquée. La date reste à définir. Il a été demandée de ne
pas l'organiser pendant les vacances. La constitution des paires se fera par tirage au sort, mais le
format reste à finaliser (1 seul tirage au sort, ou plusieurs tirages au sort pour mixer les équipes
durant  la  soirée).  Certains  joueurs  ont  indiqué  qu'ils  préféreraient  une  rotation  des  partenaires
pendant le tournoi.

Organisation d’un stage

Nous avions fait appel à deux intervenants durant la saison 2013/2014. 
Le premier a quitté la région et serait seulement disponible pour un stage sur un lundi / mardi, ce
qui n’est pas adapté.
Le  second  est  disponible  uniquement  sur  les  week-ends  fin  Juin  ou  début  Septembre,  ce  qui
correspond à la toute fin de saison, ou au tout début de la saison suivante. Là encore cette solution
est peu adaptée.
Le club est dans l’attente de la réponse d’un 3e intervenant. Une démarche est également en cours
pour trouver d’autres prestataires possibles.
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Entraînement Adulte du mercredi soir

Le constat est fait que ce créneau est peu fréquenté (4 adultes en moyenne). 
Après discussion, il a été évoqué deux nouvelles organisations possibles : 

- Organisation de l’entraînement 1 semaine sur 2 (l’autre créneau devenant un créneau jeu
libre), mais cet agenda serait trop difficile à suivre.

- Réservation de 2 terrains pour l’entraînement, les autres terrains étant des terrains jeu libre.
Cette organisation est retenue, et va être testée dans les prochaines semaines.

Divers 

La mairie nous a alerté sur les deux points suivants : 
- La trappe de désenfumage dans les vestiaires  est parfois ouverte.  Si vous le remarquez,

merci d’en informer l’ouvreur de salle pour le faire remonter à la mairie. De plus, si vous
voyez quelqu’un en train de l’ouvrir, merci de lui indiquer que cela n’est pas autorisé.

- Le chauffage est régulièrement  baissé par nos joueurs pour éviter que les volants soient
influencés  par  la  soufflerie.  Merci  aux  personnes  baissant  le  chauffage  de  penser  à  le
remonter en quittant la salle, ou de prévenir l’ouvreur de salle, sinon le gymnase est trop
froid le lendemain matin pour l’accueil des collégiens. Les ouvreurs de salle sont également
sensibilisés à vérifier ce point.
La Mairie sera amenée à bloquer le réglage du chauffage si ce problème persiste.
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